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DISTRICT DE VENDEE DE FOOTBALL 

 

 Commission Départementale 
Football des enfants 

Football d’Animation   
Cellule U10/U11 

 
PROCÈS-VERBAL N° 2 – SAISON 2024/2025 

 
Réunion du   : mardi 4 mars 2025 
 
Membres Présents  : Gwénaëlle RICHARD - Bernard GOUYER - Fabien LEGAL - Alexandre    

  HEGRON (visio) – Adrien REMAUD - Florian TAILLE 
 
Membres Excusés  : Jérémy GARNIER - Jean-Charles ROUSSEAU 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ordre du Jour : 
 

1) Suivi des rencontres 
2) Calendrier prépa N+1 
3) Point Formation (CFI + AF Mineurs) 
4) Focus Technique (expérimentation jonglerie) 
5) Dématérialisation FMI (secteur Challans) 
6) Présentation du projet 
7) Questions Diverses 
8) Agenda commission 

 
 
1 – SUIVI DES RENCONTRES 

 
Secteur La Roche sur Yon : 
21% des clubs évoluent au niveau 1 
Point de vigilance sur 4 clubs du secteur qui sont en difficulté 
 
Secteur Montaigu : 
Secteur le plus représenté au niveau 1 avec 30% des clubs 
La cellule salue le travail du secteur de Montaigu, très dynamique. La qualité des infrastructures 
compte également : 15 synthétiques sont actuellement comptabilisés sur ce secteur + 3 à 
venir. 
 
Secteur Challans : 
Seulement 8% des clubs évoluent au niveau 1. 
On retrouve une majorité des clubs en niveau 3, niveau 4 et niveau 5. 
Secteur qui peine à progresser au niveau des résultats. On notera cependant qu’en termes 
d’infrastructures, de plus en plus de clubs passent vers des synthétiques, ce qui favorise le 
nombre de matchs qui se jouent le week-end 
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Secteur Olonne : 
Secteur plutôt homogène, avec des clubs phares qui portent le secteur. 
Point de vigilance, avec l’arrêt du club des Sables d’Olonne sur le mouvement des jeunes 
entre clubs qui peut encore arriver.  
 
Secteur Chantonnay/Pouzauges : 
Point de vigilance sur quelques clubs du secteur à accompagner 
 
Secteur Fontenay :  
Secteur qui fonctionne bien. 
Sous-représenté au niveau le plus haut, mais cela semble logique du fait du nombre 
d’habitants par commune (beaucoup de petites communes). 
 
 

2– CALENDRIER - PREPARATION N+1 
 
Les constats suivants sont faits : 
Calendriers à communiquer plus rapidement, afin que les clubs puissent anticiper davantage 
les plateaux 
La date de reprise des plateaux de la phase hivernale était trop proche de la période des fêtes. 
Phase hivernale tronquée par les mauvaises conditions météo 
La mise en place des 4 phases est une réussite : niveau beaucoup plus homogène sur la phase 
3 et 4 

 
Concernant le plateau futsal de Noël :  
Taux de réussite plus important : 70% des plateaux ont été en salle. 
Proposition de la commission d’envoyer un lien en fin de saison pour communiquer sur la date 
du plateau de la saison prochaine et connaître les clubs qui pourraient recevoir un centre. 

 
N+1 : Maintien des 4 phases, possibilité de faire une dernière phase avec des groupes 
de 12 pour avoir à affronter plus d’équipes différentes (à déterminer). 
 

 
3 – FORMATION CFI + AF MINEURS 

Pas de modules U10-U11 pour les mineurs la saison prochaine. Il parait important de trouver 
d’autres modalités, afin de susciter des vocations (notamment entre la Toussaint et Noël et entre 
les Vacances de février et celles de Pâques) 
- Prévision de 4 CFI U7-U9 et 5 CFI U11-U13 la saison prochaine 
- Pour animer ces formations, les membres de l’Equipe Technique Départementale ou Régionale 
sont sollicités. D’autres personnes, avec des habilitations inférieures, peuvent également 
intervenir. 
 

 
4 – FOCUS TECHNIQUE – EXPERIMENTATION JONGLERIE 

La commission et le district font le constat que lors des détections, nos jeunes savent jongler en 
étant statique, mais nous perdons la qualité sur le dribble et les tirs (baisse au niveau des 
résultats de tests). 
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Solution proposée et en réflexion : adapter la jonglerie avant les matchs : 
  

- Jonglerie en mouvement 

- Concours de dribble 

- Dribble + finition sur une frappe 

 
 

5 – DEMATERIALISATION DES FEUILLES DE PLATEAUX EN U11 

Réflexion en cours sur un support permettant de gagner en temps et en efficacité. 
 
 

6 – PRESENTATION DU PROJET DE SUIVI DANS LES SECTEURS (clubs 
ambassadeurs/clubs partenaires) 

Le projet sur 4 saisons minimum, a pour but de faire un état des lieux du 
fonctionnement des écoles de football (U6 à U12), des clubs possédant de forts 
effectifs globaux dans les secteurs, et l’ambition de porter chaque saison, un projet 
chez les jeunes à 11, vers une pratique de niveau régional. 

Le district est à l’étape du diagnostic, et en pleine réflexion pour créer un groupe de 
travail avec les clubs, dans le but de :  

Optimiser les contenus sportifs et assurer une veille au travers de la formation continue. 

Connaître les contextes de ces EDF en accompagnant la formalisation du projet. 

Réguler les pratiques abusives si nécessaire.  

Accompagner ces EDF au travers d’un plan d’actions, à rayonner positivement 
(ambassadeurs) en faveur du développement du football Vendéen, en relation avec 
les autres clubs de leur secteur géographique (partenaires). 

 
 

7 – QUESTIONS DIVERSES 

Les membres de la commission soulignent le fait que gérer un secteur en solo devient très 
complexe. Pour plus d’efficacité, recommandation de démarcher les clubs pour trouver un 
binôme et ainsi être plus efficace dans le suivi des secteurs. 
 
 

Prochaine réunion  
Le mardi 03/06/2025 

 
 
 
La responsable du pôle,                            Le Secrétaire de séance,    
RICHARD Gwenaëlle      TAILLE Florian 
 


